



# 大阪でんきレター



## 今月のトピック

- ◆ 社長のひとり言
- ◆ 目には見えないけど大切なことは？
- ◆ スタッフ紹介

## 社長のひとり言

我が家でもゲーム好きな子供たちがいます。ゲーム障害

親になると、自分がしていたことを棚に上げて「時間の約束」をしたり、「条件」を出して、ゲームの時間を制限したりしています。ゲームのことがわからない親御さんであればあるほど、「ゲームばかりして将来が心配」と思われるようですが、そんな子供でも私たちのような大人になります(笑)

ゲーム中は、複雑な動作を同時進行で行いながら、イベントでは頭を使い、仲間と一つの目標を達成させるために協力します。ゲームの世界を全肯定するわけではありませんが、ゲームすることで判断力や集中力を養うこともあります。

世界保健機関(WHO)がゲームの「依存」について、他の「依存症」と同様の病気として認めるようになりました。「依存」という側面で見ると、アルコールやギャンブルと同様の脳の反応がゲーム依存の強い患者に見られることがわかつています。(参照・「スマホゲーム依存症」樋口進著)。今後、国際的な基準がルートボックス(ガチャ)や過激な動画・描写への規制にも関わってくるでしょう。

とはいって、「趣味」と「依存」は区別されるべきで、それをきちんと伝えるのも私たち大人の役目ではないかと思います。

さて、大阪電機商事「依存」のお客様へ朗報です。9月に60周年行事で「大阪でんきまつり2018」なる展示会を開催します。ぜひ、足をお運びいただき、これまで以上に「依存」の度を高めて頂きますようお願い申し上げます。

「ゲーム障害」



としたろう  
山本 利太郎

## 目には見えないけど大切なこととは？

こんなことありませんか？

「あれ！？リモコンでテレビの操作ができないぞ…」。「そうか！電池がなくなったのか」そう思い電池交換をしたが、やっぱりテレビの電源が入らない…。

そんなときに役立つ豆知識をご紹介します。この方法で、リモコンの不良なのか、テレビの故障なのかが簡単に判別できます。

まず、携帯電話をカメラモードにします。そして、リモコンの送信部をカメラに向けます。

- リモコンの電源ボタンを押すと送信部が光る。（写真①）
- リモコンの電源ボタンを押しても送信部が光らない。（写真②）

写真①のようにリモコンの送信部が光ればリモコンは正常に動作しています。そうなるとテレビ側の故障になりますので、大阪電機まで修理のご依頼かテレビのご注文をお願いします。

写真②のように電池を交換してもリモコンの送信部が光らなければリモコンの故障になりますので、大阪電機にリモコンの手配をしてください。

P.S. 赤外線は人間の目では見えません。しかし、カメラなどに使われているCCDやCMOSセンサーを通すと肉眼では見えない赤外線が映るという特性を活用した方法です。



福井 健太郎



写真①：送信部に赤外線が光っているのがわかる。



写真②：ボタンを押しても送信部が光らない。

## スタッフ紹介



うけがわ ともなり  
受川 朋就

生年月日:S56年9月24日

年齢:36歳

血液型:B型

趣味:野球、ゲーム

将来の夢:10kg減量

高岡にきて3ヶ月が経ちました。

朝、早起きすることにも慣れてきて、道もようやくわかるようになりました。

ただ、帰りが遅くなるため、いろいろな誘惑に負け、体重が微増していっているのが悩みです。

ところで、夏の甲子園大会はご覧になりますか？ 100回目の記念大会で新たなドラマが誕生するかもしれません。

野球に興味がない方もご覧になってはいかがでしょうか？

大阪でんきレターは“月刊”です。あなたのアドバイス、ご意見を下記アドレスにいただけると励みになります。

大阪電機商事(株) 高岡支店

富山県高岡市問屋町5番地

TEL:0766-23-3111 FAX:0766-25-1790

[\(古村 孝志\)](mailto:furumura@osakadenki.co.jp)

